**◇◯◯◯◯◯◯◯◯◯◯◯** 教育目標:郷土を愛し、確かな学力と豊かな心をもった健康で実践力のある生徒の育成

10月29日 発行 №.7

えびの市立加久藤中学校 文責:校長

# 2等期又多一下

式では、各学年の代表の生徒が、2学期の目標を 発表してくれました。

1年生代表は、あいさつをがんばる、授業で発表 をする、など4つの目標を

2年生代表は、返事・反応をしっかりする、部活動で先輩らしい行動をとるなど3つの頑張ることを、

3年生代表は、志望校に合格する、後悔をしない中学校生活を送るの2つを頑張ることとして発表しました。

令和3年度の後半として一人一人が頑張ってくれると思います。







### 西諸地区中体連大会

10月7日(木)、9日(土)、10日(日)の 3日間、西諸地区中学校秋季体育大会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、十分な練習時間が確保できませんでしたが、競技に参加した選手全員が、今持てる力を全て出し切れていたようです。

今回の大会で、上位入賞の陸上競技、バドミントン競技に加え、空手競技、テニス競技の4つの競技が30日から始まる県大会に出場します。

### 【主な結果】

野球部 2回戦高原中に惜敗 サッカー部 1勝1敗 2位でした。

バドミントン 団体戦 3位

男子ダブルス 横山・米澤組 優勝

陸上部 男子 800m 永田くん 3位

女子 800m 大久保さん 2位

バレーボール 2回戦野尻中に惜敗

# 文化発表会

10月22日(金)に第75回文化発表会を実施いたしました。

今年度の文化発表会は、新型コロナ感染対策のため、 体育館の入場者数を制限して行いました。

発表も学年ごとに行い、その学年の保護者の方に限って観覧してもらう方法で行いました。

1年生では、「吉都線学習」で学習したことを中心に、ふるさと加久藤の歴史や吉都線・肥薩線のことなどを劇とプレゼンを使い発表しました。

2年生は、平和学習で学んだことをもとに、創作した劇を演じました。

3年生は、思春期を迎える生徒の心の様子を映し出しながら、前を向いて進んでいこうとする劇を演じました。楽な方に流されがちな時期ですが、それに打ち勝ち頑張っていこうとする様子が描かれていたように思います。

合唱コンクールの様子もビデオで上映され、閉会行事で表彰が行われました。結果は、1年生:銀賞、2年生:銀賞、3年生:金賞。12日(金)に行われる西諸県地区の音楽大会には3年生が出場します。

### 1 1月の主な行事

1日(月) いい子あいさつ運動

2日(火) 体育大会代替行事(雨天時は5日)

5日(金) みやざきシェイクアウト訓練、漢字検定

6日(土)~7日(日) 県中学校秋季体育大会(陸上競技)

8日(月)~ オープンスクール

11日(木) 参観日、高校入試説明会(3年)

12日(金) 地区音楽大会、県英テスト(1年)

14日(日) 修学旅行(2年:~16日)

1,3年授業日

16日(火) 校外活動(1年、3年)

17日(水) 振替休業日(14日分)

19日(金) 職場訪問(1年:元)、租税教室(3年)

22日(月) 振替休業日(27日分)

24日(水)、26日(金) 教育相談

25日(木)~ 三者面談(3年)

27日(土) 校内駅伝・持久走大会、弁当の日

※中体連と文化発表会の写真は裏面にあります。



西諸県地区中学校体育大会



文化発表会

